



## Diputadas Y Diputados Mexicanos Se Reunieron Con Sus Homólogos Y Diplomáticos De Austria

En un marco de amistad y cordialidad, encaminado a fortalecer los lazos culturales y económicos, la Comisión de Relaciones Exteriores, que preside el diputado, Alfredo Femat Bañuelos (PT), se reunió con el Grupo Bilateral para México y Centroamérica del Consejo Nacional de Austria, que preside el diputado Martin Graf, del Partido de la Libertad de Austria.

<https://hojaderutadigital.mx/diputadas-y-diputados-mexicanos-se-reunieron-con-sus-homologos-y-diplomaticos-de-austria/>